



MINUTA DEL CONGRESO NACIONAL ORDINARIO TEC DE MONTERREY CAMPUS GUADALAJARA
REUNIÓN CONFERENCIA DE FÚTBOL SOCCER
Sábado 6 de Diciembre de 2025

REUNIÓN DE LA CONFERENCIA NACIONAL DE FÚTBOL SOCCER
Sábado 6 de diciembre de 11:00 a 12:30 h.

ORDEN DEL DÍA

- 11:00 1) Registro y acreditación de delegados
11:05 2) Bienvenida
3) Pase de lista y establecimiento de quorum legal
4) Lectura de correspondencia
5) Análisis Temporada 2024-25
6) Reporte de Trabajo de la temporada concluida
7) Asuntos Generales
8) Clausura y foto grupal

1. Registro y acreditación de delegados

Se reciben las acreditaciones de los delegados.

2. Bienvenida

Heblem Zerón - da la bienvenida a los participantes.

3. Pase de lista y establecimiento de quorum legal

Heblem - da lectura de las cartas de acreditación recibidas.

4. Lectura de correspondencia

No hay correspondencia

5. Informe Temporada 2025-26

Heblem Zerón - hace la presentación del informe de la pasada temporada y presenta las tablas para primera y segunda división. Se muestran tablas de posiciones y de goleo en ambas ramas y divisiones.

Fechas de fase final

Cuartos de final del 20 al 27 de marzo

Semifinales del 17 al 26 de abril





Finales del 1 al 10 de mayo.

Fecha límite de registro
3 de febrero de 2026

Y fecha límite para revisión
25 de enero de 2026.

Torneo de la luna

Se llevará a cabo del 14 al 19 de diciembre de 2025.

Es una selección de 18 jugadores de 5 instituciones.

Se agradece el apoyo de las instituciones que hacen el esfuerzo por enviar a sus atletas.

Heblem Zerón – informa que se recibieron uniformes y CONADEIP provee hospedaje y alimentación en Toluca.

6. Asuntos Generales

Heblem Zerón – a través de la propuesta que se aprobó, ya se han estado subiendo los videos a la carpeta y se tienen los links de los videos de los partidos. En cuanto a los comisionados ya se tiene comisarios que han ayudado mucho y se tienen muchas áreas de oportunidad y en enero habrá una reunión para retroalimentar. Referente al cambio de los partidos hay una multa por los cambios de los juegos. Se dieron algunas suspensiones de juegos por el tema de los bloqueos en las carreteras y se hicieron con al menos 2 días de anticipación y con el aval de las dos instituciones.

Alejandro Stefanoni – trae pendiente una protesta contra la UAZ.

César González – se mandó a presidencia, secretaría técnica y la está manejando la Comisión de Honor y Justicia.

Heblem Zerón – se solicita a las instituciones que platicuen con los muchachos para que hablen del fair play con atletas y padres de familia porque se van a incrementar las sanciones.

Rubén Borbolla – se pueden utilizar documentos de otras asociaciones para tener lineamientos de seguridad dentro de la cancha, fuera de la cancha y analizar el tema de la violencia y buscar la mejora. Pregunta si sería posible alguien que trasladara a los atletas del aeropuerto a las instalaciones del Tec.

Fernanda Padilla – recordar que tiene pendiente la fecha contra la UNAM y no se ha recibido respuesta.

Adriana Ramírez – que se considere que los arbitrajes tengan una sesión extraordinaria, ya que pueden haber arbitrajes laxos que permiten que se golpeen y eso no debería de ser. Agradece el trabajo y esfuerzo que se ha venido realizando. 

Heblem Zerón – se busca incluso unificar criterios para que sea parejo en todos lados y no se vean diferencias en la aplicación de reglamentos.

Martín Velázquez – considera que el arbitraje es el pie de donde cojeamos, por lo que se puede considerar tener arbitrajes de mayor calidad para las finales. Quizá considerar 3 oficiales de fuera y el cuarto árbitro local.

Heblém Zerón – se va a buscar que sean arbitrajes de tercera división o federados para los juegoss

Martín Velázquez – incluso que se considere la posibilidad de que árbitros de mayor experiencia pudieran ayudar a capacitar las planillas que se tienen actualmente.

Siendo las 11:33h se termina la sesión

Lic. Hugo Ricardo Duran González

Presidente Nacional

CONADEIP

WWW.CONADEIP.ORG

**EN
CADA
DEPORTISTA
UN**
CONADEP